

¿Qué te parecen estas noticias?

Puedes dejar tus opiniones sobre esta información o cualquier otra en nuestras plataformas digitales. Además, todas las informaciones de las plataformas DCoslada, DSanFernando y DTorrejon.es encuentran acomodo en Punto Radio Henares (100.9 y 98.4 FM). Déjanos tus mensajes a través del **Facebook** o **Twitter**

Plaza de España, "por buen camino"

Julio Setién niega que la empresa vaya a caer en suspensión de pagos

D. S. I ALCALÁ

redaccion@dsanfernando.es **Twitter:** @dsanfernando

Después de que el PSOE asegurase que Plaza de España S.L. se encontraba en estado de insolvencia y se hiciera público la noticia de que un juez había embargado de manera provisional la plaza, -previo cruce de acusaciones entre la entidad y la constructora Ortiz por problemas de pago-, el alcalde sanfernandino, Julio Setién, se muestra cauto a la hora de hablar de cómo se encuentra el proceso para la entrega de las viviendas y locales pero asegura que

las negociaciones "están a punto".

Así lo aseguró en la rueda de prensa previa al pleno municipal donde el PSOE quiso llevar de urgencia una moción para que se cree una comisión de investigación sobre el estado de las cuentas de Plaza de España S.L., la empresa mixta creada por el Ayuntamiento de la localidad y los vecinos al 49 y 51% respectivamente. "El pleno no tiene potestad para debatir sobre una empresa privada, no es el lugar", apuntó Setién, explicando por qué no se han admitido las mociones tanto de socialistas como de populares.

Para el primer edil, el proceso de desbloqueo de Plaza España, que permitiría a los vecinos volver a sus viviendas, va "por buen camino". Actualmente mantiene negociaciones con las constructoras y, cuando se llegue a un acuerdo, algo que puede ocurrir en breve, "Bankia liberará la parte del crédito que queda pendiente".

Sin entrar en muchos más detalles, Setién sí ha querido dejar claro que la empresa no caerá en suspensión de pagos como se ha insinuado. "Plaza de España S.L. tiene patrimonio suficiente", dice.



Santiago Carrillo

EN EL DOLORES IBARRURI

Las fiestas del PCE homenajean a Santiago Carrillo

El Partido Comunista de España celebrará este fin de semana la 35 edición de sus tradicionales fiestas, que desde hace cuatro años se organizan en el parque Dolores Ibarruri de San Fernando y que este año incluirán un homenaje al que fue el secretario general de la formación Santiago Carrillo, fallecido el pasado martes.

Asimismo, las fiestas contarán con la presencia de líderes del partido como Julio Anguita o Felipe Alcaraz.

Las noches concluirán con música, que esta edición estará protagonizada por Reincidentes y los Chicos del Maíz. Puede encontrar todo el programa en www.pce.es

EL PARQUE COMERCIAL DONDE SE INSTALARÁN, WORTEN O DECATHLON ENTRE OTROS, CREARÁ 450 EMPLEOS

Camino Real estará listo al inicio de 2013

El Parque Comercial Camino Real estará funcionando en el primer trimestre del próximo año 2013. Así lo aseguró este jueves a pie de obra, en el acto de puesta de bandera, José Gimeno, consejero delegado de Chelverton, compañía que ya ha comenzado la última fase de las obras de este

complejo comercial ubicado en el término municipal de San Fernando de Henares, concretamente en el kilómetro 16 de la autovía A-2.

El parque comercial contará con un aparcamiento en superficie con más de 1.400 plazas y ya se encuentra comercializado en más de un 75%. En él se

ubicarán empresas multinacionales como MacDonalds, Worten, Decathlon, Mercadona, Prenatal y Kiabi. Con este parque de medianas se espera crear unos 450 puestos de trabajo, además de un centenar en las obras.

Escuche a José Gimeno en... www.dsanfernando.es



AICOHE

Agrupación de Inmobiliarias del Corredor del Henares

www.aicohe.es

